

**Le harcèlement scolaire et les impacts du numérique sur nos enfants seront au cœur d'une rencontre le 4 avril prochain à l'école primaire Jacques Brel.**

Selon des chiffres datant de 2020, environ un enfant sur dix est victime de harcèlement scolaire, ce qui représente 700 000 élèves. Selon l'Unicef, 12 % sont harcelés en primaire, 10 % au collège et 4 % au lycée. Le harcèlement scolaire, ce n'est pas un jeu d'enfants, c'est une violence répétée, continue de la part d'un ou plusieurs élèves à l'égard d'un de leurs camarades. Le harcèlement scolaire, souvent lié au développement de l'usage du numérique et des réseaux sociaux, est devenu un véritable fléau pour les enfants qui en sont victimes et également pour les familles qui se retrouvent désespérées.

C'est ce délicat sujet qui sera évoqué le 4 avril prochain à partir de 17h30 à l'école primaire Jacques Brel. En partenariat avec les représentants des parents d'élèves et les directrices des écoles maternelles Camille Claudel et Jacques Brel primaire et maternelle, la cellule de contact de la Brigade Territoriale de gendarmerie de Lunel interviendra pour informer et sensibiliser les enseignants, les enfants et leurs parents. À ses côtés, Isabelle de Montgolfier, Maire de Saussines et une maman dont le fils a été victime de harcèlement interviendront également et témoigneront de leurs expériences.

***L'ESSENTIEL :***

**Harcèlement scolaire & impacts du numérique sur nos enfants**

Mardi 4 avril 2023

De 17h30 à 19h

École Primaire Jacques Brel

